

3月～6月 コロナ感染で、車両数の減少で…事故減少  
ただし・・・『死亡事故』は、増加  
今後は・・・車両数が増加します  
『油断は禁物』・・・今まで以上の『注意力』

---

『カーブ』の手前は・・・  
十分に、「スピード」を落として走行しましょう

---

交差点の右折は・・・  
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

---

右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！

---

## 清水町 カーブ スピード出し過ぎ、横転

生乳を積んだタンクローリーが横転  
路上に大量のミルクが流出

2020/7/10(金) 12:16

10日午前6時すぎ、道東自動車道の十勝清水インターチェンジで、生乳を積んだタンクローリーが横転し、道路上に大量の牛乳が流れ出ました。タンクローリーは、小樽方面にある工場に向かう途中で、30代の男性運転手にけがはありません。現場は、高速の入口から本線へ通じるカーブ付近で、警察は、タンクローリーがスピードを出しすぎ横転したとみて調べています。

---

## 信号交差点 青信号 右折のトラックにはねられ

横断歩道の男性重傷 トラックの運転手逮捕

2020/7/10(金) 11:11

9日午後2時10分ごろ、福島県の信号のある国道交差点で、横断歩道を渡っていた70代男性が、右折してきた小型トラックにはねられた。男性は頭を強く打ち重傷のもよう。警察は同日、小型トラックを運転していた男性容疑者(62)を現行犯逮捕した。事故発生当時は青信号だった。